

El pastor Juan Cano, de la iglesia evangélica Pasión por Cristo de Madrid, fue el orador invitado para la ocasión



(Redacción, 24/10/2022) El pasado sábado 22 de octubre la Fraternidad de Pastores de Valencia (FRAPAV) organizó un Culto Unido donde aproximadamente 800 personas de diferentes familias denominacionales se dieron cita para adorar juntas en la iglesia Conecta2, en el municipio de Alboraya.

Este año el invitado especial fue el pastor Juan Cano de la Iglesia Pasión por Cristo de Madrid, quien trajo una enseñanza sobre la Gracia de Dios de una manera didáctica, haciendo reflexionar a los oyentes sobre el gozo y la gratitud profunda que debe mostrar el creyente.

Tanto la alabanza, que estuvo a cargo de la iglesia anfitriona, como la predicación, fueron traducidas al lenguaje de signos, lo cual es un paso que da la FRAPAVAL para la inclusión de las personas con discapacidad auditiva.

Los niños, por otro lado, estuvieron atendidos por personal preparado para la ocasión.



El pastor Juan Cano fue el orador invitado para la ocasión

Al terminar el evento, Josep Sampedro Goig, presidente actual de FRAPAVAL, pidió una oración especial por la unidad de las iglesias, así como por sanidad de algunos pastores que no pudieron asistir.

El ambiente de unidad y alegría estuvo presente desde el inicio hasta el final del culto en todos los asistentes que, por primera vez desde el inicio de la pandemia, pudieron reunirse de forma presencial, sin restricciones.

Fuente: Frapaval (Ana Domínguez) / Edición: Actualidad Evangélica